

Gemma Martínez y Yasmin Singh, Falleras Mayores de Elda 2025

12/07/2025



Yasmin Singh y Gemma Martínez son las Falleras Mayores | Marta Maestre.

Las Fallas de Elda ya tienen máximas representantes. **Gemma Martínez Tortosa**, y **Yasmin Singh Izquierdo**, de Huerta Nueva y Trinquete respectivamente son las Falleras Mayores de 2025. En este año de ensueño las acompañarán las jóvenes **Ainhoa Amorós García**, de la Falla Zona Centro; y **Naiara García Sierra**, de la Falla Estación y las niñas **Lucía Cascales Ruiz**, de la Falla Huerta Nueva; y **Elisa Romero Vicedo**, de la Falla Estación. La elección se llevó a cabo ayer en la gala titulada "Flama" en una abarrotada la Plaza Castelar.

En esta ocasión no existió ese temor a quedarse fuera

puesto que eran seis candidatas para los seis cargos a ocupar. La incertidumbre y los nervios se sentían entre las candidatas, que disfrutaron el acto con sonrisas cargadas de incertidumbre por conocer quiénes serían la dos máximas representantes de la fiesta del fuego.

La población pudo ver por primera vez a las candidatas con el traje de gala, el jurado no les quitaba ojo mientras ellas saludaban con resplandecientes sonrisas a un público que no dejaba de aplaudirles con ganas.

Seguidamente llegó sin duda el que fue el momento más

emotivo de la noche, el de la despedida de las Falleras Mayores de Elda 2024, **Carmen Cebrián y Andrea Laín**, y sus damas de honor, **Rocío Martínez Herrera, Rebeca Bañuls González, Esther Mellinas Álvarez y Valeria Villena Vergara**.

Las Falleras Mayores y sus damas de honor cerraron su capítulo, uno que ya forma parte de la historia de las fallas eldenses dando las gracias a todas las personas que les han acompañado y ayudado a cumplir su sueño. A las candidatas les dieron "el relevo para formar parte de este cuento, quedan páginas en blanco para que escriban su propia historia" y les desearon que "almacenaran cada recuerdo como un tesoro". Ahora, tras un año intenso vuelven a "casa", a sus comisiones.

Acabaron imponiendo sus corbatines en la bandera de la Junta Central de Fallas y se marcharon entre un mar de aplausos y muestras de cariño.



Las Falleras Mayores 2024 se despidieron con emoción | Marta Maestre.

Entonces llegó uno de los momentos más esperados, el de ver a las jóvenes y niñas en traje de novia alicantina. El jurado las observó con atención antes de marcharse a tomar la decisión final tras unas semanas conociéndolas.

La gala finalizó con el fallo del jurado ante una plaza expectante y con las candidatas visiblemente nerviosas, acompañadas por la presidenta de la Junta Gestora de la Junta Central, Adela Verdú, y el alcalde de Elda, Rubén Alfaro.

Este acto fue presentado por la fallera Mayor de Elda 2023, Sonia Esteve Martínez; el presidente de la Falla Jardín de la Música, Vicente Ferrándiz; la fallera Mayor Infantil de Elda 2023, Martina Lencina Martínez; y el presidente infantil de la Falla Ronda san Pascual, Marcos Vidal Verdú. Contó con diferentes representaciones de la fiesta de las fallas sobre el escenario por parte de un grupo de falleros.

La proclamación de las Falleras Mayores 2025 de Elda y sus damas de honor será en dos semanas, el sábado 26 de julio en el Teatro Castelar.



